
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0661/2022 der FDP im Ortsbeirat betreffend Maria-Einsmann-Platz, 
Parken und Begrünung (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
 
Wie lässt sich im Rahmen der Klimakatastrophe der Wunsch nach mehr Grün für 
Mainzer Plätze realisieren?  
 
Zu Frage 1: 
 
Bei der Gestaltung des Maria-Einsmann-Platz mussten für die angrenzenden Wohnhäuser die 
4 bzw. 5 Stockwerke hoch sind, Anleiterflächen für die Feuerwehr freigehalten werden. Durch 
die im Untergrund verlaufenden Leitungen, konnte außer dem Erhalt der Bestandsbäume kein 
Platz für weitere Bäume gefunden werden.  
 
 
Wie kann man verhindern, dass der Maria-Einsmann-Platz häufig als Autoparkplatz benutzt 
wird?  
 
Zu Frage 2. 
 
Der Platz ist deutlich als Fußgängerzone gekennzeichnet. Das Verkehrsüberwachungsamt kon-
trolliert das widerrechtliche Parken täglich und gegebenenfalls werden dort auch Fahrzeuge 
abgeschleppt 
 
Mainz, 17.05.2022 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 
 


